
6⽉12⽇ いじめなくそう集会

　代表委員会が中心となり、
「いじめなくそう集会」が
行われました。代表委員の劇
を通して、何がいじめなのか
を全校で考えることができま
した。たくさんの人がどうす
ればいいのかを進んで考え
て、発言していました。
　いじめゼロの上里小をみん
なで目指していきましょう。
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